

いもほり

10月24日(木)

今年は幼稚園の畑の芋が、イノシシに全部食べられてしまったため、明日香村栗原の尾上さんの畑で芋ほりをさせていただきました。バスに乗って畑まで行くと、まるで遠足のように子どもたちのテンションはマックス！ いつもとは違う芋ほりにワクワクドキドキの様子でした。



尾上さんにごあいさつ。
「よろしくお願いします！」



手のスコップでしっかりと掘ってね！
がんばれ！がんばれ！



いちばんのり！
たんぼぼぐみさんのところは園長先生がスコップで耕してくれました



出てきた出てきた！
おいもが見えてきたよー！



やったー！



すみれぐみさんは、いものツルでリースづくりです。



自分で掘ったいもを袋に入れて、
「重いよー！」と言いながらの帰り道

どの子も一生懸命で、収穫の喜びと共に感動する体験を存分に味わっていました。この経験を生かしてそれぞれの学年で、後日芋ほりの絵を描くことでしょうか。
当日持って帰ったお芋は、どんなお料理に変身したかな？ 秋の味覚をひとつ堪能できたことと思います。



駐車場から畑までの途中、稲刈りをされていたので、その様子も見せていただきました…。